

福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（4月分）

留学先大学：ナポリ東洋大学

Buongiorno a tutti! (みなさん、こんにちは!) 今月は、イースターのお休みがあったので、パリとバルセロナに行ってきました。パリでは、他のヨーロッパの国に留学している、国際地域学部の人と久しぶりに会うことができ、また頑張ろう! という気持ちになれました。

今回の報告書では、授業の時間割、イースターについて、そして、解放記念日について書いていこうと思います。

パリのディズニーパークに行ってきました! →



<授業の時間割>

ナポリ東洋大学では朝8時半から授業が始まります。授業時間は2時間あり、休み時間はないので、授業の後半に抜けていく人もいます。またアメリカ文学の先生は15分間休みを授業の最初に設けてくれています。

アメリカ文学は、1つで8単位（日本の約5.3単位）です。院生用の授業であるために、私に知識がないため、毎回予習復習に苦労しています(笑)。また他の授業に出ていないので、他のことはわからないのですが、アメリカ文学の先生はパワーポイントも、黒板もつかわないので、かなりリスニング力が上がったと思います。

イタリア語のコースは、今月から始まりました。A1という、一番下のクラスなので、英語で教えてもらえるのかと思っていたのですが全てイタリア語で行われています。新しい言語をその言語で覚えるのは難しいですが、先生がかなり褒めてくれるので、楽しいです(笑)

この2つの授業に追加して、毎週月曜日の朝10時から12時までカタコンベで、観光について勉強しています。

	月	火	水	木	金
--	---	---	---	---	---

1 (8:30~10:30)					
2 (10:30~12:30)	Catacomb		American Literature		
3 (12:30~14:30)					
4 (14:30~16:30)	Italian Language		Italian Language	American Literature	Italian Language
5 (16:30~18:30)					

<イースターについて>

イースターとは、キリストの復活祭であり、イタリアでは、パスクアと呼ばれています。パスクアは移動祝日で、毎年日にちが違いますが、いつも日曜日であるらしく、キリストが処刑されたとなっている金曜日からは、断食や肉を食べないようにしている人もいます。その反動(?)で、パスクア当日にはびっくりする量のお昼ご飯を3時間くらいかけて食べます。

この期間にリタさんの家にお邪魔してきました。



当日の朝起きてすぐ、クリスマスのような感じで、顔の大きさくらいあるチョコレートエッグを割って、食べました！

お昼は、最初に、教会でもらってきたお水を葉っぱで頭などにかけてお祈りしてから食べ始



Casatiello という名前です！

めます。この写真は、ナポリでパスクアの日を食べられる、パンのようなものです。中にチーズ、ベーコンのような塩が効いたお肉、そして、パスクアの象徴であるゆで卵が殻のまま入っています。そのあとは、パスクアの伝統的な料理の、ラザニア、ラムのお肉、パステイエツラと呼ばれるデザートも食べました。このパステイエツラもナポリの伝統的なものであるそうです。全部手作りで、すごく美味しかったです！



Pastiera ↑ リコッタチーズやオレンジが入っています。写真をとりに忘れたので、近くのお菓子屋さんで撮ってきました(笑)

<解放記念日について>

4月25日は解放記念日(Anniversario della liberazione d' Italia)と言って、イタリアの祝日です。解放記念日とは、第二次世界大戦で、ドイツ軍(ファシスト党)に占領されていたイタリアの地域が解放された記念日だそうです。日本でいう終戦記念日のようなものだそうです。何かわからなかったなので、私も調べて、行進や花火が上がるなどを書いてあって少し楽しみにしていたのですが、私の住んでいる地区では、花火など上がることはありませんでした。

ですが、4月22日の、セリエAの試合で2位だったナポリが1位のチームに勝った時の花火や、歓声はすごかったです!家の横で花火が上がっていたのですが、花火が上がっている横には、車が縦列駐車してあって、少しヒヤヒヤしながら、日本の花火も見たいな~という気持ちでした!笑

花火というより、爆発って感じでした笑→



<次回は…>

私の生活とかについて、紹介していこうと思います!